



いざく



花いっぱい
汗いっぱい
笑顔いっぱい

<http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/blogn261/blognplus/>

伊作小ブログでは、学校の様子がたくさんご覧いただけます

児童数 236名 電話 099-296-2021

校長余談「我が家のもちつき」

年末の餅つきは、親戚が集う我が家の一大行事だった。九(苦)の付く29日は避けて、28日か30日と決まっていた。前夜から母と祖母は冷たい水に餅米を浸し、ざるで水切りに大わらわ。翌日早朝、三段せいろのかまどに火が入る。一段目のせいろが蒸し上がると、いよいよ餅つきだ。米が冷めないうちに一気につき上げるのがコツだ。打ち水は少ないほど粘りのよい餅がつき上がる。振り下ろす杵の合間に、祖母の手が絶妙なタイミングでもちをこねる。つきたての熱々に餅取り粉を薄くまぶし、母が均等に手で切り分ける。皆がそれを手に取って小餅に丸める。餅の温かさと柔らかさに一同笑顔。丸餅、あんこ餅、鏡餅、そして最後のからいも餅は、つきたてを皆で頬張った。

餅つきは、親戚が一同に集う恒例行事で子ども心に楽しみな機会だった。特に、母がこっそりくれた蒸したての米粒はうまかった。



校内持久走大会(運動公園)

また、あきらめずに努力した成果は、ノーベル物理学賞に輝いた赤崎氏からも学んだことです。実り多かった二学期。三学期早々に、学力検査があります。あきらめない心も学力です。問題に粘り強く立ち向かう子どもであってほしいと願っています。子どもたちの楽しみにしている冬休み。よい年末年始をお過ごしください。

また、あきらめずに努力した成果は、ノーベル物理学賞に輝いた赤崎氏からも学んだことです。実り多かった二学期。三学期早々に、学力検査があります。あきらめない心も学力です。問題に粘り強く立ち向かう子どもであってほしいと願っています。子どもたちの楽しみにしている冬休み。よい年末年始をお過ごしください。

また、あきらめずに努力した成果は、ノーベル物理学賞に輝いた赤崎氏からも学んだことです。実り多かった二学期。三学期早々に、学力検査があります。あきらめない心も学力です。問題に粘り強く立ち向かう子どもであってほしいと願っています。子どもたちの楽しみにしている冬休み。よい年末年始をお過ごしください。

また、あきらめずに努力した成果は、ノーベル物理学賞に輝いた赤崎氏からも学んだことです。実り多かった二学期。三学期早々に、学力検査があります。あきらめない心も学力です。問題に粘り強く立ち向かう子どもであってほしいと願っています。子どもたちの楽しみにしている冬休み。よい年末年始をお過ごしください。

「努力は裏切らない」

校長 野間芳人

校内持久走大会

力強く温かいご声援ありがとうございました



12月4日(木)に予定されていた持久走大会は延期され、9日(火)に絶好の日和の中、無事に実施されました。陸上競技場の内外周を低学年は1km、

中学年は1.5km、高学年は2kmコースで力走しました。走者一人一人を他の児童が精一杯に励ます様子がいたるところで見られる素晴らしい大会となりました。

大会は終了しましたが、子どもたちは目標を持って、毎朝校庭を走り続けています。ご家庭でも、粘り強くたくましい気力・体力づくりへの励ましをよろしくお願いします。

PTA資源回収

11月30日(日)に行われました。新聞・段ボール・ペットボトル・空きビンなどがたくさん集まりました。事前から朝早くまで準備に携わった環境整備部のみなさん、回収にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



食に関する指導

12日(金)に日置南学校給食センターの本佳子栄養教諭をお招きして、5・6年生が「五大栄養素や三食品群」について学びました。まず体をつくるのが全ての基本だとも言われます。今後も自分の食についてしっかりと考えていかなければなりません。



親子体操

4日(木)に家庭教育学級の一環で、講師に桑原美砂恵先生をお招きし、1年生とその保護者が楽しく体を動かしました。体がふれあうことで親子のつながりも感じられる笑顔の時間になりました。



交通安全看板の寄贈 ライオンズクラブの皆様より

校区内には、登下校時に交通事故などへの注意を要する危険箇所があります。地域PTA等でも話題になることを受けて、ライオンズクラブ様から、注意喚起の看板をいただきました。

今月配布予定のPTA新聞でも紹介されますが、子どもたちの安全確保のために該当各所に設置されます。ありがとうございました。



冬休みの前に ご家庭でも安全指導を

学校では、日頃から子どもたちの安全のために繰り返し指導を行っていますが、学校への連絡・情報が後を絶ちません。

1 道路へ飛び出す!・自転車の乗り方が正しくない!

横断歩道のないところで、左右を確認しないまま飛び出す。ふざけ合い押し合っていて道路へ飛び出し、はみ出しをしている。

2 友達などの家で遅くまで過ごす!

学校からの帰りに友達の家へ寄り道をする事も含め、帰宅後に他の家に遊びに出かけ、家の人へ帰宅を促してもなかなか帰らない。

暗くなるのが早い冬は、午後5時には自宅に帰り着くのが原則です。暗い中では、車の運転手からも見えにくく、また、不審者や他のけが・事故等の発生も予想されます。子どもの命に関わる事。注意をお願いします。

12月24日(水) 2学期終業式・大掃除・校内相互点検

25日(木)~1月7日(水) 冬休み

- 1月 1日(木) 祝 元旦
- 3日(土) 成人式
- 8日(木) 3学期始業式
- 9日(金) PTA三役会
- 12日(月) 祝 成人の日
- 13日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年)(~14日)
- 14日(水) PTA総務部会・理事会(午後7時~吹上中央公民館)
- 15日(木) 租税教室(6年)
- 16日(金) 授業参観・学級PTA
- 17日(土) 吹上地域小学生「日新公いろは歌」かるた取り大会
- 22日(木) CRT学力検査(理・国) 23日(金)(社・算)
- 24日(土) 市PTA活動研究大会(於伊集院文化会館)
- 25日(日) PTA奉仕作業(落ち葉拾い)



